## René Schwarz

Danke sagen wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, uns auf unserem Weg des Abschiednehmens begleitet und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Ein besonderer Dank gilt dem SAPV-Team und dem Pflegedienst Löwenherz für ihre fürsorgliche Betreuung. Weiterhin danken wir der Trauerrednerin Anja Rieck

sowie dem Bestattungshaus Renné.

Im Namen der Familie

Mario und Nancy

Lübz, im Oktober 2024